



Rapat Koordinasi Forum Komunikasi Gerakan Masyarakat Hidup Sehat

Edi Purwanto - PEKALONGAN.KAMPAI.CO.ID

Jul 6, 2023 - 13:58



Batang,- Bertempat di Aula Hotel Dewi Ratih, Kamis (06/07/23) Pemerintah Kabupaten Batang telah menggelar Rapat Koordinasi Forum Gerakan Masyarakat Hidup Sehat (GERMAS) tingkat Kabupaten Batang.

Tampak hadir dalam kegiatan Pj. Bupati Batang yang diwakili Pj. Sekda Ari

Yudianto,SH, Dandim 0736/Batang diwakili Pj. Pasipers Kapten Cba Suwanto, Kapolres Batang diwakili Kompol Herry, Ka Dinkes Batang diwakili Ibu Maslichatul Umami, Ka Poskes Klinik Pratama Kartika 36 Batang Peltu Asmuni. Dalam sambutannya Pj. Bupati Batang yang di wakili oleh Ari Yudianto, SH mengatakan.

"Germas adalah sebuah gerakan yang bertujuan untuk memasyarakatkan budaya hidup sehat serta meninggalkan kebiasaan dan perilaku masyarakat yang kurang sehat. masalah kesehatan masih menjadi sebuah tantangan serius di Indonesia. Atas dasar tersebut Pemerintah Kabupaten Batang tentunya terus berupaya melaksanakan kegiatan Germas".

Selain itu,"ia juga mengajak kepada seluruh Dinas perangkat daerah dan masyarakat Kabupaten Batang untuk terus memberikan dukungan dan komitmen serta kontribusi dalam pelaksanaan Germas di Kab. Batang "Dengan tujuan kesehatan masyarakat terjaga sehingga produktivitas akan meningkat dan terciptanya lingkungan yang bersih" jelasnya .

Dasar Hukum Pelaksanaan GERMAS di Kabupaten Batang adalah Instruksi Presiden Republik Indonesia nomor 1 tahun 2017 perihal Tentang Gerakan Masyarakat Hidup Sehat. Peraturan Gubernur Jawa Tengah nomor 35 tahun 2017 Tentang Gerakan Masyarakat Hidup Sehat di Provinsi Jawa Tengah, Peraturan Bupati Batang nomor 49 tahun 2017 tentang Gerakan Masyarakat Hidup Sehat di Kab. Batang Surat Keputusan Bupati Batang nomor 441.7/516/2017 Tentang Pembentukan Forum Komunikasi Pelaksanaan Gerakan Masyarakat Hidup Sehat di Kab. Batang.

"Saya berharap dengan adanya rapat koordinasi ini akan semakin memantapkan komitmen dalam upaya mewujudkan Germas di Kabupaten Batang dan meningkatkan pengetahuan, kesadaran dan kemampuan hidup sehat, "ucap Pj. Sekda Ari Yudianto".

(Edy)